

25 DE MAYO DE 2021.

**DIPUTADO NOLBERTO FARFÁN SOLÍS, DEL PARTIDO MOVIMIENTO
REGENERACIÓN NACIONAL.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “EXHORTO A LOS DIPUTADOS”.

Con su venía diputado presidente, medios de comunicación y público en general, el día de hoy estoy en esta tribuna para manifestarme en contra de los compañeros diputados, porque no le toman realmente interés a lo que es las sesiones, no tienen el horario, la seriedad y más cuando las sesiones son virtuales; otro poco más de respeto van manejando en su unidad, en su vehículo, en su carro y van en sesiones yo creo que éste congreso debe ser de seriedad y de responsabilidad compañeros, no esperen que los estén llamando compañeros, no hay quórum todavía, yo creo que ya basta compañeros, y hay algunos que no han venido a pararse desde hace un buen tiempo, no sé cómo son diputados, pero nunca vienen no hay asistencia, yo creo que ya compañeros debemos de poner ya un alto a todas esas faltas, a este congreso porque debemos ser gentes serias y preparadas estar en este momento aquí compañeros.

Es cuanto diputado presidente.